



## ■ DISTINCIÓN

## La Unidad de Geriatría de la Universidad accede a una red de investigación mundial

A.S.

La Unidad de Investigación y Docencia de la Universidad de Salamanca y la Fundación de Estudios Geriátricos Yuste, a través de Juan Florencio Macías han conseguido recientemente la acreditación oficial de la Asociación Internacional de Geriatría y Gerontología para formar parte de la plataforma de investigación en geriatría "Global Ageing Research Network".

Esta notificación permite a la Unidad de Geriatría de la Universidad y a la Fundación de Estudios Geriátricos Yuste formar parte de esta red de investigación en materia geriátrica.

Juan Florencio Macías, presidente de la Sociedad Española de Medicina Geriátrica (SEMEG), además presentará esta semana la campaña "La Cruda realidad del envejecimiento" para concienciar a la sociedad del cuidado a los mayores. Para ello el actor Juan Antonio Quintana, actualmente en la serie televisiva "Amar en tiempos revueltos", ha colaborado con un documento audiovisual



Juan Florencio Macías.

que tiene como firme objetivo la concienciación en el trato y la gestión de la geriatría en España.

Hay que recordar que Salamanca cuenta con un papel destacado en la comunidad médica geriátrica nacional, debido a que además de Juan Florencio Macías, presidente de la SEMEG, el salmantino Pedro Gil preside la Sociedad Española de Geriatría y Gerontología (SEGG) activa en la lucha por los derechos sanitarios de los más mayores.